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塙上下郷中生産森林組合の活動を聞きました！

　

」

話をしてくれた人

金平 練一（かねひら れんいち）さん
昭和37年生まれ、大信田在住。農家。塙上下郷中生産
森林組合 組合長、白神森林組合 副会長。

〇塙上下郷中生産森林組合
　塙上下郷中生産森林組合は山の共有財産を管理・
運営している団体で、組合員は247人です。組合員
は最盛期だった30年前と比べて半分くらいになって
しまいました。組合員の高齢化もしていて、役員で
は自分が一番若いです。組合長は10年くらいやって
いるから、そろそろやめたいけど、自分より若い人
がいないからやるしかないですね（笑）。

〇山との関わり
　私の家では親の代から林業をやっていたので、私
も親父について、10年くらいは山に入って仕事をし
ていました。それで30歳を過ぎた頃、親父が体を悪
くして、続けるかどうかの選択になりました。その
時周りで若い人が誰も林業をやっていなくて、自分
一人でやっても成り立たないので、農家になりまし
た。

〇森林と環境
　古い木よりも、若い木のほうがCO２の吸収量が
多いそうです。何もしないでいると山が荒れて獣が
出てきますし、伐採と植林を定期的に行った方が環
境にはプラスになります。日本全国のスギが伐採適
齢期の60年くらいになってますが、伐採すれば植林
する必要があります。山崩れの原因にもなるので、
伐採したままにするのは良くありません。そして、
植林したら大きくなるまで、下刈をしなければなら
ないのでお金がかかります。人もお金も不足してい
るので、山を適切に管理するのは難しいですね。

〇最近の動向
　木材の価格が安いので、まともに木を切っても赤
字になります。一昨年からウッドショックで木材の
値段が上がったんですが、それでも20年前の10分
の１の価格です。能代で中国木材が稼働してくれれ
ば、現在秋田まで運んでいる木材を、能代まで運べ
ばよくなるので、運賃は削減できます。木材自体の
値段は大きく変わらないと思いますが、近年なかっ
た新しい動きなので中国木材には期待しています。

白 神 の 恵 み に 生 き る 地域の人の話を聞いて、
大地と自然と人のつながりを考えます
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　町では大館能代空港の利用促進を図るため、予算の範囲内で航空運賃の一部を助成します。１日３往復運航
が、令和７年３月31日まで実施されることになり、利便性がアップした大館能代空港をぜひご利用ください！

  大館能代　→　羽田（東京）
 便名 出発 到着
 ANA７２０ １０：５０ １２：１０
 ANA７２２ １４：５５ １６：１０
 ANA７２４ １８：３０ １９：４５

【助成金額】
大館能代－羽田（片道）　大人・小児２，０００円（往復４，０００円）

【対象者】搭乗する日において次のいずれかに該当する方。
八峰町内に住所を有する方、八峰町内に所在する事業所（社員が利用した場合、事業所に対して交付）、八
峰町に扶養者を有する学生、町長が特に必要と認めた方

【申請手続】
大館能代空港、役場産業振興課、町ホームページにある専用申請書にて、搭乗後３０日以内に、搭乗券と搭
乗者全員の身分証明書を添付してください。
【対象外商品】
団体割引運賃（GTほか）、包括旅行割引運賃（IITAXほか）、株主優待割引運賃等（SD50ほか）、国際線
航空券の国内区間（INTOWほか） 、いっしょにマイル割（IMほか）など。ご不明な場合はお問い合わせ
ください。

【その他】
公務員の公費による出張、他の助成を利用する場合、搭乗者名の無い搭乗券の場合は対象外となります。

■問合せ・申請先　産業振興課　商工観光水産係　☎７６－４６０５
　　　　　　　　　〒018－2502　八峰町峰浜目名潟字目長田118番地

大館能代空港の利用で片道2,000円助成！大館能代空港の利用で片道2,000円助成！

※詳細は航空会社のホームページで
　ご確認ください。

八峰町産業振興課  ジオパーク推進係
☎ 0185（76）4605　FAX 0185（76）2203
HP https://geopark.town.happo.lg.jp/

八峰白神ジオパーク
事務局

連載147回


